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La traditionnelle Assemblée Générale de l’Harmonie du Coteau a eu lieu le 8 novembre 2013, au 

Centre Musical Michel Berger, à Le Coteau. 

 Etaient présents : Monsieur Burdin, Maire du Coteau, Mme l’ Adjointe à la culture, Jean-Yves Deux, 

président de l’harmonie, Jocelyn GUICHON, directeur musical de l’harmonie, Catherine SEULLIET, 

trésorière, Simon CARUSO, du service communication, Jérôme SUBTIL, secrétaire , Apolline 

DEGOUTTE, secrétaire adjointe. 

Le directeur du CRI, Monsieur RONZON, était excusé. 

 

L’assemblée a débutée par un mot du président de l’Harmonie, Monsieur Jean Yves DEUX, qui a 

remercié la Mairie ainsi que les musiciens et leur famille pour leur présence. Nous avons ensuite pu 

écouter le rapport financier de Madame SEULLIET (….) voir fin du compte rendu ; un rapport 

financier très positif, qui permettra à l’harmonie de pouvoir investir dans de nombreux instruments  

cette année, ainsi que pouvoir palier à tous changements de situation économique, dus aux aléas 

politiques des élections municipales, qui pourraient remettre en cause certaines de nos subventions. 

Le président a ensuite remercié la Mairie du Coteau pour les subventions de l’année écoulée, mais 

aussi celles de Parigny, Perreux, Villemontais, et le Comité des Fêtes. 

 

Jocelyn GUICHON a ensuite énoncé son rapport musical : il a grandement remercié la Mairie pour la 

nouvelle salle des fêtes, qui a une acoustique très agréable, très bien pensée et mise à notre 

disposition ! Cette année l’harmonie aura plusieurs projets musicaux : un concert avec Enzo Enzo, au 

théâtre de Roanne, un concert  de Noël avec les enfants de l’école St Marc au Coteau, une deuxième 

proposition de concert de Noël à Chaufaille, le 22 décembre, et un concert avec le groupe Tribut to 

Led Zeppelin,  sans comptes les classiques salon  de la gastronomie ( 17 novembre)  et concert de 

Sainte Cécile .Il remercie également Monsieur Ronzon pour sa politique de recrutement  des jeunes 

musiciens du CRI.  

 



Simon, le responsable du service communication, a quant à lui rappelé que le nouveau site est 

opérationnel et que nous allions mettre en route une grande campagne de communication sur les 

prochains concerts cette année. 

 

Le Maire, monsieur Burdin, a également tenu  à féliciter Monsieur Ronzon, et a souligné le fait que 

l’harmonie, travaillant en parallèle avec le CRI, est une très bonne chose. Il nous a également salués 

en nous rappelant qu’organiser les concerts avec nous était toujours un plaisir, et que notre 

association tient vraiment une place importante dans la vie culturelle de la ville.  

 

Enfin la secrétaire adjointe Apolline DEGOUTTE a présenté son rapport moral, relatant les moments 

forts de l’année ainsi que les résumés des différents concerts passés. 

 

L’assemblée a pu également applaudir les nouveaux musiciens et revenants qui étoffent cette année 

l’effectif de l’harmonie.   

Quant au bureau, cette année ne nombreux départs mais aussi arrivées sont enregistrés ; 

Entrées : Maxime AUROUX Esteban VIVANCOS  Asceline GRAND  Julia BRIVET 

Départs : Romain DOROTHE Christine BANCILLON Pierre et Marie DUPUY. 

 

Cette assemblée s’est ensuite conclue avec un verre de l’amitié offert par l’association. 

 


